
 
 

  

Kurzanleitung zur Prüfungsan- und Abmeldung in HohCampus 
- find the english version below - 

 
Anmeldung 
Nutzen Sie für die Prüfungsanmeldung die Funktion Studienplaner mit Modulplan. 
Sie finden diese Funktion unter Mein Studium.  

 

 
 
Dort finden Sie eine Übersicht über die Struktur Ihres Studienganges.  
In der ersten Ansicht sehen Sie die Module, die für Ihr Semester empfohlen sind: 
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Sie können die Ansicht aber auch auf alle anderen Module umstellen:  
 

 
 
Durch Öffnen des Moduls über das + in der Struktur kommen Sie zur Modulabschlussprüfung: 
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Durch einen Klick auf Anmelden kommen Sie zu den Prüfungsterminen und können die Prüfung 
anmelden: 
 

 
 
Nach der Anmeldung erhalten Sie eine Meldung ob die Anmeldung erfolgreich war: 
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Abmeldung 
 
Sobald eine Prüfung angemeldet ist, kann sie im Anmeldezeitraum auch wieder abgemeldet 
werden. Hier können Sie auch direkt die Prüfung auf den anderen Prüfungstermin ummelden: 
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Short instructions for registering and deregistering in HohCampus 
 
Registration 
Use the Planner Of Studies with module plan function to register for the examination. 
You will find this function under My Studies. 

 

 
 
There you will find an overview of the structure of your degree program.  
In the first view you will see the modules that are recommended for your semester: 
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You can also change the view to all other modules:  

 
 
 
By opening the module via the + in the structure, you reach the module examination: 
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By clicking on Apply, you will be taken to the examination dates and can register for the 
examination: 

 
 

 
 
After the registration, you receive a message whether the registration was successful: 
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Deregistration (Sign off) 
 

As soon as an exam is registered, it can also be deregistered during the registration period. Here 
you can also change the exam directly to the other exam date: 
 

 


